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ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

こんにちは、上妻です(^_^)/いよいよ下肢静脈瘤の手術

の準備に入ります！手術はストリッピング法といい、日帰
りでの手術が可能で約１時間で終了します。費用も健康
保険が適応でき約６万円(目安)の自己負担になります。

先ず手術３週間前の検査に行きました。採血・血圧・検
尿・心電図‥聞いてなかった身長体重測定(>_<) 先生か

ら手術についての説明と看護師さんから当日の注意事項
と持参する物の説明を受けました。その後ふくらぎ足首の
サイズを計ってもらい術後はく弾性ストッキングを購入し
着用指導を受けました。手術については来月お話しした
いと思います(^-^)/

長谷 (^^)v

こんにちは、小林です(^-^)v今回は、山口県下関市に
ある唐戸市場までドライブに行ってきました(*´∇｀*)

車を持つ前からずーっと行きたい場所だったんでとても
ワクワクしました (//ω //)お目当ては、フグと海鮮丼
( ☆∀☆)♪ ちなみに、現地では「フク」と言うんですね
(°▽°)勉強になりました(゜∇^d)!!着いてビックリ!沢
山のお客さんがいてとてもにぎわっていましたo(^o^)o

先ずは、海鮮丼を食べたんですが、イクラやイカ、寒ブ
リにサーモンなど沢山のネタが一緒に食べれて、とても
幸せでした(*´ω｀*)その後、お寿司も一貫ずつ好きなも
のを選んで食べました。ふくは、唐揚げを食べました!も
う…声にならないくらいダントツに美味しかったです
(≧▽≦)下関は、美味しいものもたくさんあるし、景色も

こんにちは、院長の上野です。桜の満開も過ぎ、いよいよ4月、新しいステージへのスタートです。不安な面もあるかもし

れませんが、新しいことに挑戦するんだもん、誰だって最初はうまくいかないことだらけが当たり前。自分としては、毎日が
精一杯なんだけど、毎日が、失敗の連続で、上司、先生に叱られてばかり・・・理不尽な事柄でなければ、それは今のあな
たに与えられた修行なんです。あなたに乗り越えられない事象には遭遇しないはずです。だから、めげずに、前を向いて頑
張って！きっと、その時の苦労も、あとで振り返った時には、良い思い出に変わっていることでしょう。大丈夫！あなたなら
必ず出来ると信じています。 それでは今月もイキイキと元気に過ごしましょう！感謝感謝！！
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画期的な当院の「ホワイトブライトニング」が更に
バージョンアップしてリニューアル致しました。
今までと比較して数倍も、色・艶が格段にアップしま

した。当院オンリーワンの「歯のホワイトブライト
ニング」を是非お勧めします。 黄ばんだ歯なんて、
NGです。相手への好印象や、アンチエージングの

ためには、「白く輝く美しい艶のある歯」が絶対条
件ということは周知の事実です！！ 皆さんも是非、

当院のホワイトブライトニングを！！

平成 25年 4月の診療日

休診･･･ 午後休診･･･

こんにちは、河村です(^^) だんだん暖かくなってきました

ね。寒いのが苦手な私にはとても嬉しい暖かさです♪私は
本を読むのが好きです！ジャンル問わずに好きですが、特
に好きなのが推理ものとかミステリーのものです。ビブリア
古書堂、珈琲店タレーランの事件簿、思い出のとき修理し
ます等読みました。どれも夢中になってしまうものばかりで
読んでいて楽しかったです♪最近気になっているのが江戸
川乱歩の作品です☆読む機会があったら是非とも読みた
いです！季節問わずにたくさんの本と出会いたいです
(^_^)v

こんにちは☆長谷です(^^)v最近お菓子作りにはまってま
す(*^^*)いま興味があるのがヘルシースイーツ♪♪甘いの

大好きな私ですが、できるだけヘルシーにおいしく作ろぅと
考えてます(^-^笑)vこないだ作ってみたのが豆乳のプリンと
野菜のケーキ(^o^)/私は豆乳自体が飲めないので食べれ
るかちょっと不安でしたが……全然大丈夫でした(^人^)甘さ

控えめでおいしかったです♪野菜のケーキもそのときは人
参を使いましたがあまり人参の味もせずにおいしかったで
す(^^)/ 次はどんなヘルシースイーツに挑戦しようかと、友
達に聞いたりネットで調べたり…(^ー^)少しずつ自分が作
れるレパートリーを増やしていきたいですq(^-^q)

(≧▽≦)下関は、美味しいものもたくさんあるし、景色も
最高です(^^) みなさんも是非美味しい海の幸を食べ
に下関市に行かれてみてはいかがでしょうか(*^▽^*)

初めまして！倉岡です。３月から、受付の仕事をさせ
て頂いております。まだ、慣れない事もあり、皆様にご
迷惑をおかけする事もあるかもしれませんが、宜しくお
願いします(*^^*) 院長をはじめ、衛生士さん方が、皆

さん楽しく良い方なので、すでに、楽しく毎日お仕事さ
せて頂いております☆おうちに帰れば、主婦をしていま
す。主人と娘と息子の4人家族です！週末は、娘の吹

奏楽部の演奏会に行ったり、息子のサッカーの試合に
行ったりしています。先週は仲良しの先輩の結婚式に
行きました☆初めて、チャペル挙式の立会人というもの
させてもらいました。式が始まる前から感動しっぱなし
でした…>_<…とても幸せな一日でした☆


